
Pièces 3 Pièces

Superficie 103 m²

Référence W-02VUOR

Prix 1 006 000 €

Paris 19Eme
Appartement à vendre (75019)
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Paris XIX - Butte BergeyreSitué sur la colline de la Butte Bergeyre, Engel & Volkers

vous  propose  en  exclusivité,  ce  duplex  traversant  de  103m².  Le  bien  calme  et

lumineux se compose : au premier niveau, d'une pièce de 19.5m² avec débarras et

toilettes.  Au second niveau, d'une pièce de 42,5m² avec balcon, d'une deuxième

pièce de 32m² donnant sur une terrasse végétalisée de 7,3m², d'une salle de bains

et de toilette. Larges fenêtres et baies vitrées dans toutes les pièces avec vue sur

jardin  arboré.  Parquet  en  chêne,  double  vitrage,  rangements  multiples,  chauffage

électrique, fibre optique. ...

Paris  XIX  -  Butte  BergeyreLocated  on  the  Butte  Bergeyre  hill,  Engel  &  Volkers

invites you to discover this exclusive 103sqm double duplex. The quiet and bright

property consists of: on the first level, a 19.5m² room with storage room and toilet.

On the second level, a room of 42.5m² with a balcony of 1.1m², a second room of

32m²  opening  onto  a  planted  terrace  of  7.3m²,  a  bathroom.  Large  windows  and

bay windows in all rooms with views of the wooded garden. Oak parquet flooring,

double  glazing,  multiple  storage  spaces,  electric  heating,  fiber  optics.  Numerous

layout possibilities (office space ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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